

**ACTA NÚMERO 064**  
**SEXAGÉSIMA CUARTA SESIÓN DEL R. AYUNTAMIENTO 2012-2015**  
**(SOLEMNE)**  
**04 DE DICIEMBRE DE 2014**

En Juárez, Nuevo León, siendo las 18:20 dieciocho horas con veinte minutos, del día 04-cuatro de Diciembre de 2014-dos mil catorce, reunidos en el Auditorio Municipal "Lic. Benito Juárez" de esta ciudad, declarado Recinto Oficial para la celebración de la Sexagésima Cuarta Sesión, con carácter de Solemne, la cual se lleva a cabo en virtud de haber sido aprobado mediante el Acuerdo No. 04, emanado en la Sexagésima Segunda Sesión Ordinaria, de fecha 24 -veinticuatro de noviembre de 2014, consignado en el Acta No. 62 y de acuerdo con lo estipulado en los artículos 27 fracciones III y V, de la Ley Orgánica de la dominación Publica Municipal del Estado de Nuevo León, y 40 fracción II del Reglamento Interior del R. Ayuntamiento de Juárez N.L., en uso de la palabra el Secretario del R. Ayuntamiento Rafael Arroyo Solís, manifiesta:

"Buenas tardes, estimadas Ciudadanas y Ciudadanos de Juárez, Nuevo León que nos honran con su presencia a esta Segunda Sesión Solemne del Republicano Ayuntamiento de Juárez, NL. Estimados Síndicos y Regidores del Republicano Ayuntamiento. Autoridades e invitados especiales que hoy nos acompañan. En cumplimiento de las disposiciones del Máximo Órgano Colegiado de Gobierno Municipal contenidas en el Acuerdo No. 04, emanado en la Sexagésima Segunda Sesión Ordinaria, de fecha 24 -veinticuatro de noviembre de 2014, consignado en el Acta No. 62, y sustentado en lo dispuesto en los artículos 26 inciso a) Fracción VI, 27 Fracción V, 34 Fracción II, 35, 41 y 77 Fracciones IV y VII de la Ley Orgánica de la Administración Pública Municipal del Estado de Nuevo León, así mismo con fundamento en los artículos 20, 21, 26 Fracción III, 37 fracción III y 40 fracción II del Reglamento Interior de nuestro Republicano Ayuntamiento, en mi carácter de Secretario del Republicano Ayuntamiento de Juárez, Nuevo León, y en uso de las atribuciones descritas a fin de dar inicio a los trabajos de esta Sesión Solemne a la que fuimos convocados procederemos al Pase de Lista.

- C. JUDITH GUADALUPE RANGE L ÁLVAREZ, Primera Regidora (Presente),
- C. JUAN ENRIQUE GONZÁLEZ GONZÁLEZ, Segundo regidor (Presente),
- C. BERTHA ALICIA GONZÁLEZ CANTÚ, Tercera Regidora (Presente),
- C. FERNANDO MORA ROSAS, Cuarto Regidor (Presente),
- C. OLIVIA BERENICE TRUJILLO TORRES, Quinta Regidora (Presente),
- C. PABLO ÁBIDÁN GONZÁLEZ ALEMÁN, Sexto Regidor (Presente),
- C. JESÚS FERNÁNDEZ MONTALVO, Séptimo Regidor (Presente),
- C. ANA BETHSABÉ RIVERA LIMÓN, Octava Regidora (Presente),
- C. OBED ALEJANDRO MEZA HERNÁNDEZ, Noveno Regidor (Presente),
- C. CÁSTULO GONZÁLEZ ACOSTA, Décimo Regidor (Presente),
- C. ROSA YADIRA LARA BALDERAS, Décimo Primera Regidora (Presente),
- C. EVARISTO CANTERO GUERRERO, Décimo Segundo Regidor (Presente),

- C. JOSÉ GERARDO BETANCOURT GARCÍA, Décimo Tercer Regidor (Presente),
- C. GERARDO HERRERA ORTIZ, Síndico Primero (Presente),
- C. HILDA CAROLINA GÓMEZ ALONSO, Síndico Segundo (Presente),
- C. RAFAEL ARROYO SOLÍS en mi calidad de Secretario del Republicano Ayuntamiento (Presente) y
- C. RUBEN OMAR CANTU MENCHACA, Secretario de Finanzas y Tesorero Municipal (Presente).

Continuando con el uso de la palabra, el Secretario del Ayuntamiento manifiesta: "Integrantes del Republicano Ayuntamiento: Verificada la conformación del Quórum Legal, con base en las facultades establecidas en el Acuerdo No. 4 consignado en el Acta No. 62 correspondiente a la Sexagésima Segunda Sesión Ordinaria del Republicano Ayuntamiento y en lo establecido en la Ley Orgánica de la Administración Municipal del Estado de Nuevo León, así como en el Reglamento Interior de nuestro Ayuntamiento, SIENDO LAS 18:25 dieciocho horas con veinticinco minutos DEL DÍA JUEVES 04 DE DICIEMBRE DE 2014, en mi carácter de Secretario del Ayuntamiento, y toda vez que este Republicano Ayuntamiento, mediante el acuerdo antes mencionado, ha tenido a bien en declarar las instalaciones de este Auditorio Municipal, Lic. Benito Juárez, sito en Juárez, S/N, entre Zaragoza y 5 de Mayo, Zona Centro, de Juárez, N.L., como recinto Oficial del Republicano Ayuntamiento de Juárez, Nuevo León, para el desarrollo de la Sesión Solemne pública de Rendición del Segundo Informe de Gobierno, ello a fin de informar el estado que guarda la administración pública, por parte del Presidente Municipal de Juárez, Nuevo León, el C. RODOLFO AMBRIZ OVIEDO, en la que se dará cuenta del avance obtenido durante el segundo año de gobierno, Período Constitucional 2012-2015, así como del Plan Municipal de Desarrollo y de los Programas Municipales. Por lo tanto, queda Instalada la presente Sesión Solemne y validos los Actos que de ella emanen."

Sigue manifestando el Secretario del R. Ayuntamiento: "Esta Segunda Sesión Solemne de Rendición del Segundo Informe de Gobierno, de conformidad a lo establecido en el artículo 40 Fracción III, y artículo 46 párrafo segundo del Reglamento Interior de nuestro Republicano Ayuntamiento se desarrolla con el siguiente Orden del Día:

#### ORDEN DEL DÍA

- I.- LISTA DE ASISTENCIA.
- II.- DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN.
- III.- APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.
- IV.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR.
- V.- DECLARATORIA DE RECESO PARA QUE LA COMISIÓN DE CORTESÍA TRASLADÉ AL RECINTO OFICIAL AL PRESIDENTE MUNICIPAL Y AUTORIDADES QUE LO ACOMPAÑAN.
- VI.- REANUDACIÓN DE LA SESIÓN SOLEMNE, HONORES AL LÁBARO PATRIO Y ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL.
- VII.- SEGUNDO INFORME DEL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA POR PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, C. RODOLFO AMBRIZ OVIEDO.

VIII.- MENSAJE DEL REPRESENTANTE DEL GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN.

IX.-CLAUSURA DE LA SESIÓN.

Por lo anterior, me permito someter a consideración de los Honorables Integrantes de este Cuerpo Colegiado del Republicano Ayuntamiento el Orden del Día para el que fue convocada esta Sesión Solemne. Si están de acuerdo, sírvanse a manifestarlo de la forma acostumbrada:

Una vez llevada a cabo la votación, la cual se da con la totalidad de los votos de los ediles presentes a favor, el Secretario del R. Ayuntamiento, expresa: "Miembros de este Cuerpo Colegiado del Republicano Ayuntamiento, me permito informarles que:

**ACUERDO NO. 01**

**POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE LOS EDILES PRESENTES, SE APRUEBA EL ORDEN DEL DÍA PARA EL QUE FUE CONVOCADA ESTA SESIÓN SOLEMNE.**

Dicho lo anterior, el Secretario del R. Ayuntamiento manifiesta: "Así mismo, y en virtud del Acuerdo No. 4 consignado en el Acta No. 62 correspondiente a la Sexagésima Segunda Sesión Ordinaria del Republicano Ayuntamiento, en el cual se tuvo a bien en dispensar la lectura del acta anterior, debido al carácter solemne de la presente sesión, se pueden declarar como desahogados los primeros cuatro puntos del orden del día y procederemos a pasar al quinto punto

**V.- DECLARATORIA DE RECESO PARA QUE LA COMISIÓN DE CORTESÍA TRASLADÉ AL RECINTO OFICIAL AL PRESIDENTE MUNICIPAL Y AUTORIDADES QUE LO ACOMPAÑAN.**

Por lo cual, siendo las 18:30 dieciocho horas con treinta minutos del día de hoy 4-cuatro de diciembre de 2014, se declara un receso para que la comisión de cortesía conformada por:

**LA SÍNDICO SEGUNDO, C. HILDA CAROLINA GÓMEZ ALONSO;**

**LA QUINTA REGIDORA, C. OLIVIA BERENICE TRUJILLO TORRES.;**

**LA OCTAVA REGIDORA, C. ANA BETHSABÉ RIVERA LIMÓN;**

**Y LA DECIMO PRIMERA REGIDORA, C. ROSA YADIRA LARA BALDERAS,**

procedan a trasladar a este Recinto Oficial al Presidente Municipal, C. Rodolfo Ambriz Oviedo y las autoridades que lo acompañen para la rendición de su Segundo Informe de Gobierno."

Llevado a cabo el receso, se pasa al siguiente punto del orden del día.

**VI.- REANUDACIÓN DE LA SESIÓN SOLEMNE, HONORES AL LÁBARO PATRIO Y ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL.**

Una vez que arriban al recinto oficial el Presidente Municipal, C. Rodolfo Ambriz Oviedo y las Autoridades que lo acompañan, se concluye el receso y el Secretario del R. Ayuntamiento Manifiesta: "Siendo las 18:38 dieciocho horas con treinta y ocho minutos, se declara la reanudación de la Sesión Solemne de Rendición del Segundo Informe de Gobierno Municipal periodo Constitucional 2012-2015 del Republicano Ayuntamiento de Juárez, Nuevo León. Por lo que, me es grato dar la

más cordial bienvenida a nuestro Presidente Municipal, **C. RODOLFO AMBRIZ OVIEDO**, a las autoridades civiles y militares y a los ciudadanos que nos honran con su presencia y dan realce a esta Sesión Solemne.

A continuación y para dar cumplimiento al presente punto del orden del día, que es el sexto, procederemos a realizar los honores a nuestro lábaro patrio, por lo que ruego a los presentes nos pongamos de pie a efecto de entonar con admiración y respeto, nuestro glorioso himno nacional."

Una vez realizados los honores al lábaro patrio y entonado el himno nacional mexicano, sigue en el uso de la palabra el Secretario del Ayuntamiento y manifiesta: "Ahora, para dar cumplimiento al punto número siete del orden del día aprobado para esta Sesión Solemne, se le cede el uso de la palabra para que rinda su Segundo Informe de Gobierno, a nuestro Presidente Municipal, el **C. RODOLFO AMBRIZ OVIEDO**."

#### **VII.- SEGUNDO INFORME DEL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA POR PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, C. RODOLFO AMBRIZ OVIEDO.**

El Presidente Municipal, C. Rodolfo Ambriz Oviedo, toma el uso de la palabra y manifiesta:

"Buenas Tardes. En este importante día, doy la bienvenida y saludo con respeto: **AL INGENIERO FERNANDO GUTIERREZ MORENO**, representante de C. Gobernador del Estado, licenciado Rodrigo Medina de la Cruz.

**AL Diputado JOSE LUZ GARZA GARZA**, representante del Honorable Congreso del Estado de Nuevo León.

**AL MAGISTRADO LEONEL CISNEROS GARZA** representante del **MAGISTRADO GUSTAVO ADOLFO GUERRERO GUTIERREZ**, Presidente del Tribunal Superior de Justicia en el Estado de Nuevo León.

**AL CORONEL CLEMENTE FLORES JIMENEZ** Representante del General de División Diplomado de Estado Mayor Tomás Jaime Aguirre Cervantes, Comandante de la Cuarta Región Militar.

A nuestros Diputados Locales María de la Luz Campos y Rebecca Clouthier, que integran la Septuagésima Tercera Legislatura del Honorable Congreso del Estado.

A los Alcaldes y amigos, Homar Almaguer, Alcalde de Santiago; a Jesús Hernández Martínez, Alcalde de García y a los representantes que hoy nos acompañan.

A los miembros del Ayuntamiento.

A la Hermana Elvira Orta, mi amiga y consejera.

A representantes religiosos de las diversas organizaciones.

Y sobre todo, agradezco a nuestros invitados de honor que son ustedes, ciudadanos de Juárez, a quienes nos debemos, y por quienes hacemos el mejor de nuestros esfuerzos.

De corazón... ¡ muchas gracias !

Este Segundo Año de labores fue de arduo trabajo, dimos continuidad a esfuerzos realizados en el Primer Año en el cual reorganizamos la administración de nuestro Municipio. Implementamos una nueva forma de trabajar, de pensar y de actuar, siempre en beneficio del ciudadano para generar **CONFIANZA**.

El reto para brindar mejor atención ciudadana, y una buena prestación de servicios públicos de calidad, ha sido grande.

Reconozco que faltan un par de temas por concretar, pero también debemos reconocer que hemos cumplido, sobre todo en temas que siempre estuvieron olvidados y eran las demandas de la gente como lo son Seguridad Pública, Servicios Públicos, Fomento a la Educación, Promoción del Empleo, Deporte, Atención a Grupos Vulnerables, Rescate de Espacios Públicos, entre otros.

Sé de los problemas que enfrenta nuestro municipio, pero también sé la manera de resolverlos, por lo que existen ya proyectos importantes para darle más vida a nuestra CIUDAD DE CONFIANZA.

Administración, Seguridad Pública, Desarrollo Social, Desarrollo Sustentable, Servicios Públicos y Desarrollo Integral de la Familia, son ejes sobre los cuales gira nuestro plan de progreso.

Como parte importante de las funciones que la Administración realiza, está el Republicano Ayuntamiento, integrado por Síndicos y Regidores, quienes son representantes de nuestros ciudadanos en el Cabildo y que han tomado vitales decisiones en el trabajo que realizan en sus comisiones. Cada problema o situación que se presenta, se analiza, discute y vota en Cabildo, siempre buscando el bienestar general. El trabajo en sus comisiones se ve reflejado en las Sesiones de Cabildo celebradas, en donde sin lugar a dudas, son tomadas las mejores decisiones para el crecimiento y bienestar de nuestro municipio.

A todos ustedes compañeros síndicos y regidores, gracias por su dedicación y esfuerzo diario.

El Centro de Mediación, intermediario para resolver conflictos vecinales ha brindado cerca de 2,000 servicios; mientras que el área legal del Instituto de la Mujer otorgó asesorías de todo tipo a más de 2,500 mujeres.

Es bien sabido que el trabajo dignifica al hombre, da la seguridad de que en casa habrá qué comer. Por eso, este año se realizaron 5 Ferias del Empleo en donde 261 empresas reclutaron a más de 4 mil personas.

Además, en nuestra Bolsa de Trabajo Municipal se atendió a 6 mil personas, logrando que se contrataran 4,200. Esto nos da un total de 8,200 personas a quienes se les dio un trabajo digno, que les permitirá a sus familias hacerle frente al presente y aspirar a un mejor futuro.

Con el programa de Autoempleo, se benefició a más de 6,200 mujeres que aprendieron un oficio que les permita tener un ingreso económico.

Para fincar las bases de una ciudad en progreso, se firmó el convenio de colaboración para implementar el Programa de Mejora Regulatoria, el cual tiene como objetivo integrar en forma electrónica trámites y servicios prestados por el Municipio, lo que contribuye a dar agilidad a las gestiones que realizan las dependencias y reduce los tiempos de espera.

Además, estamos cumpliendo con los compromisos hechos con las organizaciones de la sociedad civil que integran la plataforma Alcalde ¿Cómo Vamos?, quienes vigilan que la información del Gobierno Municipal se difunda de tal forma que pueda ser consultada y entendida por el ciudadano.

En esta Administración se premia o castiga el desempeño de los servidores públicos, por esta razón, sigue en operaciones la Unidad de Asuntos Internos que vigila el desempeño de los funcionarios.

Un factor importante para seguir creando la CIUDAD DE CONFIANZA que todos queremos, es la atención de peticiones, quejas y denuncias, lo cual se ha logrado a través del Sistema Integral de Atención Ciudadana (SIAC).

Nuestros ciudadanos reconocen que es la primera Administración que está al alcance de todos, pues toda aquella persona que tenga acceso a Internet y redes sociales, son nuestro principal termómetro, nuestros ojos e importantes críticos.

Aún y con problemas por escasez de recursos, cumplimos nuestra palabra de apoyar a la economía familiar al no aumentar el Impuesto Predial en 2013, este 2014 y mi compromiso, es... **¡ tampoco aumentarlo en el 2015 !**

A pesar de lo anterior, y gracias a las contribuciones de los vecinos cumplidos que respondieron al pago de los derechos de Modernización Catastral y por Recolección de Basura en Comercios, se logró recaudar poco más de 8 millones de pesos.

Esto nos ha servido para el pago por recolección y confinamiento de basura, y que gracias a ese reordenamiento financiero, el problema de la basura ha quedado

como un triste recuerdo de un oscuro pasado. Con un pago promedio mensual de más de 3 millones de pesos que erogamos por el servicio de recolección y confinamiento de la basura, es posible brindar el servicio 3 veces por semana en 320 colonias.

Con agrado les digo que las finanzas municipales han cambiado y se han realizado grandes esfuerzos por incrementar los ingresos.

Otra de las acciones para la captación de recursos son descuentos y subsidios en el pago del Predial; este año la recaudación fue de 47 millones de pesos, batiendo la cifra anterior de 44 millones de pesos. Con esta recaudación, disminuimos el rezago existente y se tuvieron recursos para destinarlos en más y mejores servicios públicos, y en la adquisición y mantenimiento de unidades de Policía y Tránsito, entre otros.

Luego de muchos años de vivir en el terror y sin la esperanza de un mejor mañana, después de dos años de mucho trabajo, entrega, ardua labor y dedicación, podemos presumir con orgullo que la Seguridad en Juárez ha cambiado.

A toda honra, gritamos a los cuatro vientos que nuestros policías tienen un alto sentido del valor, de responsabilidad y de ser necesario darían la vida por nosotros. Gracias a ese arrojo, se respira un ambiente de paz y cordialidad, la pesadilla de los días de agobio, ya forman parte del pasado que deseamos no volver a vivir.

A diferencia de otros años, que en cada policía veíamos a un enemigo, ahora ver a un policía patrullando las calles es señal de que la paz está en Juárez, y que **llegó para quedarse**. Por ese ambiente de tranquilidad en calles y colonias, reconocemos la labor de nuestros policías, quienes son bien pagados, a muchos de ellos les damos alojamiento digno, sus tres comidas diarias y un trato humano. Y para saber la clase de oficiales que tenemos, nuestros elementos cumplen con sus pruebas de control de confianza, son capacitados permanentemente, y premiados por su destacado desempeño, disciplina, trabajo, valor y servicio.

Para tener buenos policías y gracias al convenio que tenemos con la Universidad de Ciencias de la Seguridad, extensión Juárez, a nuestros cadetes les inculcamos valores firmes y la capacitación necesaria. Hasta el momento, se han graduado 96 elementos y se encuentran en capacitación constante 154 cadetes que serán las próximas 4 generaciones.

Esto es un avance considerable, pues de estar **sin elementos confiables** al principio de la Administración, ahora contamos con 267 elementos operativos en total, de los cuales 141 están certificados por la Universidad de Ciencias de la Seguridad, 109 en proceso de certificación y 17 elementos en proceso de reclutamiento.

Estas acciones, nos dan la certeza que nuestro Municipio contará siempre con los mejores policías que cuidarán la CIUDAD DE CONFIANZA que merecemos. Durante este segundo año, se han alcanzado importantes logros en el decomiso de armamento, municiones, enervantes y se ha logrado la recuperación de vehículos robados, ¡ **pero vamos por más y por mejores resultados** !

Para los elementos de Policía, con una inversión de más de 6 millones de pesos, se logró la adquisición de patrullas equipadas, equipos de radio-comunicación, chalecos antibalas, cartuchos de diversos calibres y fusiles Galil.

Para los elementos de Tránsito, chalecos antibalas, chalecos fluorescentes, uniformes, silbatos y lámparas de mano. Con esto refrendamos nuestro compromiso de tener más unidades, elementos de Policía y Tránsito preparados, bien pagados y mejor equipados.

A través de la Dirección de Prevención del Delito, se imparten pláticas en primarias y secundarias en temas sobre abuso de drogas, sexualidad, embarazos no deseados, violencia doméstica y bullying, beneficiando a 28 mil alumnos. El esfuerzo ha sido constante, y gracias a que se ha hecho sinergia con las Autoridades Militares para llevar a cabo acciones contundentes, en Juárez tenemos paz.

*A nombre de todos los juarenses, va para ustedes gloriosos soldados del Ejército Mexicano, los valientes policías municipales, de Fuerza Civil, de la Policía Federal*

*Preventiva y de la Procuraduría de Justicia del Estado, mi más sincero reconocimiento por su invaluable apoyo.*

Y como parte de la Seguridad para la población, hay que mencionar a nuestros elementos de Protección Civil y Bomberos de Juárez, que este año atendieron más de 7 mil servicios. También nos apoyaron mediante el Programa Integral de Apoyo Escolar, con cursos de primeros auxilios para capacitar a los alumnos, maestros y directivos de escuelas sobre cómo enfrentar y actuar en contingencias. *A todos nuestros héroes anónimos, gracias por cuidarnos y gracias por su valor patriótico.*

Para componer el tejido social brindamos clases de manualidades, apoyo escolar, talleres, baile terapia, clases de canto, de guitarra, atención médica y dental, se dieron más de 24 mil servicios en las delegaciones Coahuila, Salvador Chávez y Monte Kristal.

Además, se implementó el Curso de Manejo Para Mujeres y fueron capacitadas 200 juarenses y con más de 500 en lista de espera. El curso de manejo es integral e incluye un curso básico de mecánica en general, cambio de llantas, como estacionarse, cultura vial, identificación de señales, entre otros.

En el aspecto preventivo, se llevó a cabo el programa "Elige Cuidarte", encaminado a la promoción de la salud y detección oportuna del Cáncer de Mama y cervico uterino. Durante el recorrido de la Unidad Médica Móvil por diversas colonias, se logró la meta de brindar atención médica gratuita a más de 25 mil mujeres de nuestro municipio.

Para aprovechar y encauzar la energía de nuestros jóvenes, el Instituto Municipal de la Juventud realizó actividades recreativas, culturales y deportivas como lo son cursos de Inglés, retas de fútbol, clases de skateboarding, parkour, batucada, clases de repostería, pinta de bardas, campamentos de veranos y conferencias motivacionales, entre otros.

El objetivo es mantener la mente de los jóvenes ocupada en actividades productivas, que les permitan tener un buen presente y un mejor mañana. En la realización de estas actividades se benefició a más de 3 mil jóvenes.

Este año continuamos con la Brigada Azul contra el dengue, visitando más de 37 mil viviendas en donde repartimos dosis de abate para acabar con el mosquito transmisor.

En materia deportiva les proporcionamos uniformes a los atletas que nos representaron en la Olimpiada y Paralimpiada 2014, así como a escuelas y equipos representativos del Municipio. Este año se participó en las Olimpiadas y Paraolimpiadas Estatales, fuimos dignamente representados por 550 deportistas de nuestro Municipio en 27 disciplinas y especialidades, entre las que destacan ciclismo de pista, esgrima, patines, triatlón, pentatlón, entre otros.

Mi reconocimiento y gratitud para todos ellos, por poner en alto el nombre de Juárez, sigan así y recuerden que siempre... ¡ **contarán con nuestro apoyo !**

Para aprovechar los espacios de esparcimiento que tenemos, como la Unidad Deportiva y el recreativo "Doña Magdalena", se imparten clases de fútbol, box, natación, gimnasia artística, tae kwondo, esgrima, atletismo, basquetbol, voleibol, bailoterapia y acuacrobics.

Deportistas, recuerden que los espacios públicos fueron hechos para ustedes, les pertenecen, de ahí la importancia de utilizarlos, pero lo más importante es cuidarlos.

Implementamos el programa "Juárez en Línea", el cual proporciona el servicio de Internet gratis en escuelas beneficiando a los alumnos, maestros e incluso a padres y madres de familia. Con esto, hemos dado un gran paso para lograr que todas las escuelas de nivel básico cuenten con esta herramienta importante que ayuda a incrementar el nivel académico de nuestros niños, por lo que podemos decir desde ahora... ¡ **Juárez está en Línea!**

El sistema Wi-Fi gratuito lo implementaremos también próximamente en todas las plazas públicas de la entidad. Aprovecho para brindar un agradecimiento a la empresa WINFI de México por su apoyo.

Para ayudar al traslado de estudiantes del CONALEP a su escuela, se les facilita el transporte con una ruta definida siendo totalmente gratuito el servicio.

Como parte de la cultura y esparcimiento, se lleva a cabo la vía recreativa "Juárez de Rol", el cual proporciona a los habitantes de nuestro municipio un espacio para la convivencia familiar y la práctica del deporte al aire libre. Durante el presente año, acudimos más de 40,000 visitantes, y cada domingo disfrutamos en familia de las múltiples actividades que ahí se realizan.

Les anuncio con júbilo que próximamente cambiaremos de sede este gran evento familiar y nos trasladaremos a lo que es la Prolongación de la Avenida Pablo Livas, para unirnos con nuestro hermano municipio de Guadalupe y así convertirnos en la única vía recreativa que une 2 municipios para beneficio de todos.

A mi amigo, el alcalde de Guadalupe, César Garza, ¡ **gracias por tu apoyo !**

En reconocimiento al desempeño que tuvieron durante el pasado año escolar, se organizó el convivio "Niños de Excelencia y Niños Destacados", en el cual estudiantes con buen aprovechamiento escolar recibieron un reconocimiento, siendo un motivo de orgullo para nuestra ciudad y sus familias.

También permítanme decirles que este año, se me ha hecho realidad un sueño, tener nuestra **propia orquesta estudiantil** que está formada por alumnos de la Escuela Secundaria "Ignacio Ramírez.

Muchachos... ¡ **gracias por hacer realidad este sueño !**

Este año se plantaron 7,755 árboles de la región de diversas especies, con lo cual avanzamos en la tarea de convertir a Juárez en un pulmón urbano, y a través de charlas ecológicas, buscamos inculcar a los niños la cultura de protección y preservación del medio ambiente, y que ellos transmitan el conocimiento a sus padres.

Trabajamos para establecer una política de crecimiento urbano ordenado y que exista un equilibrio entre crecimiento poblacional, desarrollo de vivienda, educación y generación de empleos. *Los tiempos han cambiado y se viven actualmente **tiempos de orden**, no como años atrás en donde el Desarrollo Urbano en el municipio, fue un cheque en blanco con el cual **se beneficiaron muchos ex funcionarios.***

*A ellos, no les importó aprobar de manera irresponsable más de **52 mil viviendas** en Sesión de Cabildo para ejecutar su maléfico plan y ahora sufrimos las fatales consecuencias. Esta aprobación que demuestra una voracidad sin límite, se llevó a cabo sin un dictamen que avalara la factibilidad en su construcción, sin consultar ningún Atlas de Riesgo para prevenir contingencias meteorológicas, por lo que ahora, los dueños de esas viviendas sufren las inclemencias.*

*Hoy en día, seguimos padeciendo por mala planeación de viviendas, por pésima calidad en la carpeta asfáltica, en el alumbrado público, drenaje pluvial y más aún, por enormes adeudos que esos dizque "servidores públicos" dejaron y que aun padecemos. Esa fue la herencia maldita que nos dejaron esos "funcionarios" que ahora ocupan ostentosos cargos incluso a nivel federal, desde donde tienen la*

**oportunidad de corregir sus errores y daños que cometieron en el municipio, pero no lo hacen.**

**Afortunadamente estos funcionarios ya no están en el organigrama municipal y ahora buscan la manera de volver a un cargo público para seguir destruyendo la CIUDAD DE CONFIANZA que ustedes y nosotros con mucho trabajo estamos construyendo.**

Se destinaron recursos propios para construir y rehabilitar más plazas públicas en las colonias, esta inversión se realizó para beneficio de las familias juarenses.

Con recursos del programa Hábitat, se logró la pavimentación en calles de la colonia Monte Kristal y Héctor Caballero, así como la introducción de redes de agua potable y drenaje sanitario en la Colonia América Unida.

Están siendo invertidos recursos del programa Fonregión en la pavimentación de calles en Bosques de San Pedro, Monte Kristal, Los Laureles, Ampliación Rancho Viejo, 10 de Mayo, San Antonio y América Unida.

Luego de muchos años de estar en el olvido, se procedió a reconstruir la Plaza Principal lo que dará nueva vida y mejor apariencia al casco principal del municipio.

Para aprovechar espacios que antes eran usados como basurero y tiradero de escombros, se procedió a la creación de un Andador Peatonal en el camellón de la Avenida Héctor Caballero, con lo cual se cambió la "cara" al sector, siendo ahora un punto de reunión de los vecinos.

De igual manera, en la actualidad se realiza la obra de construcción de la primera etapa del Parque Lineal en Avenida Acueducto. Este espacio recreativo comprende desde Avenida Coahuila hasta la calle Jesús García, el cual contará con andadores, alumbrado público, árboles y equipo de ejercicio.

Este año rehabilitamos la Unidad Deportiva Juárez y el Recreativo "Doña Magdalena" para dejar en óptimas condiciones sus canchas, juegos, albercas, luminarias, mesas y asadores que ahora disfrutan nuestras familias.

Además mediante el programa de Integración Ecológica INTECO, que consiste en el reciclado de llantas usadas, les dimos un toque diferente con la colocación de juegos ecológicos realizados con neumáticos que fueron convertidos en columpios, torres, pulpos, grandes pirámides y canchas de voleibol, entre otras llamativas figuras. Gracias a este programa, se han utilizado más de 11 mil llantas que ocasionaban un serio problema de contaminación para el municipio.

Con el fin de tener más vías para la circulación, iniciamos la construcción de un paso vehicular en la Avenida Acueducto sobre el arroyo Los Naranjos.

También, para generar mejores vialidades y ser un municipio más accesible, con Recursos del Fondo Metropolitano del 2013 y 2014, se invirtió en la ampliación de importantes avenidas del municipio.

La asignación de Recursos del Fondo Metropolitano para las emblemáticas obras, fue gracias a los acuerdos logrados con el gobernador del Estado de Nuevo León, Rodrigo Medjina de la Cruz, a quien aprovecho para expresarle mi gratitud por las acertadas decisiones que tomó en beneficio de todos los juarenses.

**Ingeniero Fernando Gutiérrez, lleve por favor un saludo al Gobernador, mi agradecimiento y petición para que siga apoyando a nuestro municipio.**

Con dichos recursos se llevan a cabo trabajos para la prolongación de la Avenida Pablo Livas en su primera etapa, desde avenida Coahuila hasta San Roque y antes de que se termine el año, estaremos disfrutando de esta nueva vialidad. Los trabajos consisten en construir una longitud total de 1.5 kilómetros en el cuerpo sur, con dos carriles y adecuación para vialidades existentes que serán de gran ayuda para esas arterias viales. Como parte de esta obra, en ese tramo se construirá un puente sobre el Arroyo Los Naranjos y toda la vía estará completamente iluminada.

Otra de las obras emblemáticas que realiza esta administración es la ampliación y modernización de la avenida San Roque, desde Eloy Cavazos hasta la carretera a

Reynosa, estos trabajos los iniciamos hace apenas 20 días y antes del mes de Marzo estará ya terminada. Consistirá en la ampliación a dos carriles en ambos sentidos, con camellón central para peatones, paradas de camión, señalamientos y estará completamente iluminada.

Vecinos de colonias aledañas, más de 25 mil automovilistas y usuarios del transporte público que circulan a diario por esa arteria, se verán beneficiados al tener una avenida en mejores condiciones. Ya una vez que se concluyan los trabajos en las avenidas Pablo Livas y San Roque, serán de gran ayuda para desahogar el tráfico en horas pico, pues disminuirán los tiempos de traslado de los conductores, **así como las distancias por lo cual se tendrá más tiempo libre para la convivencia familiar.**

Estoy convencido que debemos brindar Servicios Públicos dignos y de calidad, por eso se brinda el servicio de recolección de basura de forma oportuna y en un año se recogieron más de 68 mil toneladas de desechos. Y como parte del programa de saneamiento seguimos con la limpieza de los tiraderos ubicados en las colonias Las Águilas, La Esperanza y Monte Kristal; se han retirado 6,592 toneladas de basura.

También llevamos a cabo descacharrización en brechas y caminos para eliminar focos de infección para la población. Realizamos labores de deshierbe y limpieza en plazas, parques, avenidas, camellones de las principales entradas y salidas del municipio. Se limpiaron más de 5 millones de metros cuadrados de estas áreas con labores realizadas cada 45 días.

Cabe destacar que pasadas Administraciones nos dejaron cableado defectuoso, postes en mal estado y lámparas de pésima calidad, que aunque las arreglamos, con frecuencia sufren desperfectos y representa un alto gasto para el Municipio.

Llegamos a la conclusión que sale más barato tener una nueva tecnología que seguir manteniendo la actual, y por esa razón, con gusto les anuncio que estamos por comenzar el cambio total de **lámparas de luz amarilla a luz blanca**, el cual será de gran beneficio para la población y de gran ahorro para el Municipio. Este ambicioso proyecto ya inició esta misma semana con la instalación de lámparas modernas en las principales avenidas, para después continuar con el total de luminarias en las colonias de nuestra ciudad.

Esto contribuirá a tener una mejor seguridad, ya que una lámpara encendida equivale a tener un policía honesto cerca de nuestras viviendas. Se tiene contemplado que con la colocación de las nuevas luminarias, para el mes de Abril quedará el... **¡ 100 por ciento del municipio iluminado !**

Durante este Segundo Año se volvió a implementar el Programa de Desazolve, conservando libres de maleza y escombros canales, ríos, vados, arroyos, brechas y alcantarillas que anteriormente ocasionaban serios problemas de inundaciones en diversos puntos de nuestra ciudad.

En el DIF continuamos con nuestra misión de trabajar a favor de los sectores más desprotegidos, con lo que se reafirma como una institución de carácter social cercana a la gente. Se busca con acciones y programas sociales, mejorar la calidad de vida de quienes menos tienen.

Prueba de ello, es que durante este Segundo Año de trabajo, en el DIF Municipal dimos atención a más de 10,550 personas, a quienes se les brindaron apoyos con medicamentos, consultas, estudios, material de curación, consultas a domicilio, traslados, apoyos con despensas, terapias de lenguaje, exámenes de la vista, lentes, terapia física y rehabilitación, entre otros.

Para darles un poco de lo mucho que nos han dado, continuamos con el apoyo a nuestros Adultos Mayores a través de la entrega de más de 35 mil despensas completas. Actualmente contamos con un padrón de 3,500 personas beneficiadas. Dentro de nuestro plan para los Adultos Mayores, se implementó un programa de convivencia, en donde son trasladados al Deportivo "Doña Magdalena", para que disfruten de actividades físicas y recreativas.

Es un hecho que nuestros Adultos Mayores son un ejemplo a seguir y tienen una vitalidad envidiable, prueba de ello son las actividades en las que han participado a nivel Municipal, Estatal y Nacional en las que tuvieron un destacado desempeño. Entre las que podemos mencionar son:

- Participación en el Primer Certamen Reina de Juárez,
- Primer Lugar en el certamen del INAPAM,
- Primer Lugar Estatal en el concurso de Declamación por Amor a la Vida,
- Tercer Lugar en el concurso Canto a la Vida,
- Segundo Lugar en el concurso Bailando al Son y Con el Corazón,
- Quinto Lugar en Natación a nivel Nacional, entre otros igual de valiosos.

En Agosto, mes en el que festejamos al Adulto Mayor, organizamos a nuestros abuelitos un festejo al que acudieron 3 mil invitados, quienes disfrutaron en familia de baile, rifa de regalos y una comida.

Y en este momento les anuncio con agrado que el día de ayer iniciamos la **construcción de la Casa del Adulto Mayor**, en donde nuestros jóvenes de experiencia acumulada se sentirán mejor que en su propia casa.

Este es un compromiso que hice directamente con nuestros Adultos Mayores y ellos me conocen, **saben que sé cumplir y aquí está la muestra.**

En apoyo a los sectores desprotegidos, contamos con 5 vehículos para el servicio de traslados gratuitos al CREE y a diferentes hospitales del área metropolitana. Para facilitar la ayuda que se ofrece, contamos con un transporte especial para personas con capacidades especiales, el cual es utilizado para su traslado diario al Centro de Terapia Física Municipal.

También, en apoyo a la salud de nuestras familias contamos con una Unidad Móvil totalmente equipada, para brindar atención médica, dental y oftalmológica gratuita, a diferentes sectores de nuestro municipio para dar un mejor servicio a nuestros ciudadanos.

En coordinación con Fundaciones como El Sillatón, Templo Gestemani y Fondo Unido hemos entregado sillas de ruedas a personas de bajos recursos que tanto las necesitan.

En este 2014 realizamos dos eventos para personas que necesitan un implante coclear y logramos reunir más de 236 mil pesos. Este tipo de apoyo que se brindó, representa una gran ayuda para las familias de los pacientes que tanto lo necesitan. La ayuda, significa un gran aliciente para las familias que padecen una grave enfermedad o el malestar de un ser querido, y no cuentan con los recursos para darles atención digna y necesaria.

Es aquí en donde interviene el DIF Municipal de Juárez que le da atención y seguimiento a cada caso brindando ayuda con despensas, medicamento, apoyo para curaciones, cirugía, estudios médicos, traslados a hospitales y apoyo psicológico para sus familias.

Hoy quiero refrendar a nuestra gente el firme compromiso de apoyarlos, ante cualquier problema, sepan que no están solos, que en mí tienen a un alcalde responsable y solidario, que sabe tender la mano a quien lo necesita, pero sobre todo: **sé cumplir.**

Sientan la CONFIANZA que mi Gobierno estará al pendiente de ustedes para apoyarlos.

Sin duda alguna, la labor que realiza a diario el DIF, es de mucha importancia para los sectores más desprotegidos de la sociedad juareense. Es por eso que por su alto sentido de la responsabilidad y sensibilidad que demuestra en cada caso que atiende, quiero reconocer y agradecer de todo corazón **a mi esposa Mirtha Garza de Ambriz y a su equipo de trabajo.**

Su labor es incansable y admirable, su nobleza y dedicación no tiene límites, son ustedes nuestros ángeles que dan el bálsamo para la herida, el alivio cuando hay dolor. Cuando hay tristeza, ustedes tienen la risa que sana el alma, brindan la

mano al caído sin interés alguno y no buscan recompensa, les basta y sobra ver un rostro feliz. No hay pago que alcance para la labor desinteresada que realizan, es por eso que a nombre de todo un pueblo, les brindo un sincero GRACIAS por su esfuerzo y empeño.

Gracias Mirtha por dar a la gente que más lo necesita, el tiempo necesario para escuchar sus problemas y atender sus necesidades. Gracias por tu marcada sensibilidad y atención oportuna, mitigando las urgencias de quien siente dolor en carne propia. Gracias por las lágrimas que has derramado al ponerte en los zapatos del desprotegido, pero sobre todo, Gracias por acompañarme en esta titánica tarea que significa servir a los demás.

Gracias a Dios que te puso en mi sendero para que caminaras a mi lado, y compartieras hoy esta noble tarea de ayudar al prójimo.

En dos palabras, resumo mi sentir... ¡ **Gracias Mirtha !**

El fruto del trabajo diario ya se empieza a ver a nuestro alrededor, en las calles, parques, plazas, colonias, en nuestras casas y en nuestro comportamiento. Antes nos daba mucha vergüenza decir que vivíamos en Juárez, decíamos que teníamos nuestra casa por ahí en las orillas de Guadalupe o Cadereyta, nunca en Juárez, pero ahora ese pensar ha cambiado.

Hemos trabajado mucho, aún no terminamos, reconozco que nos faltan cosas por hacer, pero tengan por seguro que no sólo vamos a sudar la camiseta, sino que nos la vamos a romper para dar ese esfuerzo que por muchos años, otros no quisieron hacer.

Sé de los problemas que enfrentamos en el día a día, pero sé también la forma de resolverlos, no de un momento a otro, pero si en el tiempo justo. Sé que cuento con un gran equipo de trabajo que me respalda, por eso quiero agradecer a todos los secretarios, directores, coordinadores, auxiliares, asistentes, y a todos los miembros de esta Administración.

Gracias por aceptar el compromiso y el reto de darse en cuerpo y alma para ser llamados con orgullo Servidores Públicos, Gracias.

Va mi reconocimiento y agradecimiento para nuestro gobernador Rodrigo Medina de la Cruz, por destinarnos recursos para llevar a cabo obras históricas y en beneficio de la población.

**Ingeniero Fernando Gutiérrez, Secretario de Desarrollo Sustentable y representante personal del Gobernador Rodrigo Medina De La Cruz, le pido por favor que lleve mi sentir y agradecimiento al Señor Gobernador por el apoyo que nos ha brindado ¡ y sepa que en Juárez somos sus amigos !.**

Gracias a nuestros diputados federales y locales que hoy me acompañan, y que me han dado la mano en la gestión y asignación de recursos para Juárez.

Agradezco también a mi esposa Mirtha Garza de Ambriz, a mis tres hijos Sebastián, Ximena y Santiago, a mis padres Rodolfo y Tere, a mi hermana Judith, a mis suegros Julián y Rosalinda, y a toda mi familia que son el soporte anímico para dar el mejor de mis esfuerzos.

Veo en ustedes a cada familia juarense y eso me motiva a buscar para nuestras familias una mejor calidad de vida, esa que se consigue con una **correcta y honesta forma de administrar.**

Sepan que nada se hace al vapor, al ahí se va, todo proyecto o programa social que se emprende es con este fin, mejorar la calidad de vida de cada uno de los habitantes.

Comprendo a cada habitante de Juárez, pues antes de ser Alcalde soy un ciudadano que reclama buenos servicios públicos, mejores vialidades, oportunidades de progreso, buenas plazas públicas, óptimo servicio de transporte y una cálida atención ciudadana, pero sobre todo buenos servidores públicos que brinden todos estos servicios.

En Juárez, el cambio no ha terminado y el progreso no se detiene, por eso, de cara al Tercer Año de Gobierno, daré el mejor de mis esfuerzos porque soy un hombre de palabra, de compromisos, de principios, de valores y de trabajo.

**Seguiremos trabajando para que hasta el último día de la Administración podamos decir con gusto que en cada acción dejamos el alma y la última**

gota de sudor para construir lo que hoy tenemos... una CIUDAD DE CONFIANZA.

*¡Muchas gracias y que Dios los bendiga!*

Posteriormente, el Secretario del Ayuntamiento toma la palabra y expresa: "Muchas gracias Señor Presidente Municipal por su tan importante Informe de Gobierno. Para continuar con el siguiente punto del orden del día escucharemos el mensaje del representante del Gobernador Constitucional del Estado de Nuevo León, Lic. Rodrigo Medina de la Cruz, para lo cual le solicitamos al Ingeniero Fernando Gutiérrez Moreno, Secretario de Desarrollo Sustentable del Estado, nos dirija su mensaje."

El Ingeniero Fernando Gutiérrez Moreno, toma la palabra y expresa su mensaje, reconociendo la labor y el esfuerzo del Presidente Municipal de Juárez, N.L., el C. Rodolfo Ambríz Oviedo, así como los avances logrados en este segundo año de su gestión, para finalmente agradecer a todos los presentes.

Posteriormente, el Secretario del Ayuntamiento toma la palabra y manifiesta: "Agradecemos al Ingeniero Fernando Gutiérrez Moreno representante del Gobernador Constitucional del Estado de Nuevo León por su mensaje. Una vez desahogado el Orden del Día aprobado, con fundamento en la normatividad establecida en la Ley Orgánica de la Administración Pública Municipal del Estado, así como en el Reglamento Interior de nuestro Republicano Ayuntamiento, siendo las 19:35 diecinueve horas con treinta y cinco minutos, del día jueves 04 de diciembre de 2014, se procederá a la clausura de esta Sesión Solemne de rendición del Segundo Informe de Gobierno Municipal, del C. Rodolfo Ambríz Oviedo, periodo constitucional 2012-2015, declarando válidos los acuerdos y actos de ella emanados."

C. RODOLFO AMBRÍZ OVIEDO  
Presidente Municipal

C. JUDITH GUADALUPE RANGEL ÁLVAREZ  
Primer Regidora

C. JUAN ENRIQUE GONZÁLEZ GONZÁLEZ  
Segundo regidor

C. BERTHA ALICIA GONZÁLEZ CANTÚ  
Tercer Regidora

  
C. FERNANDO MORA ROSAS  
Cuarto Regidor

  
C. OLIVIA BERENICE TRUJILLO TORRES  
Quinta Regidora

  
C. PABLO ABIDAN GONZÁLEZ ALEMÁN  
Sexto Regidor

C. JESÚS FERNÁNDEZ MONTALVO  
Séptimo Regidor

  
C. ANA BETHSABÉ RIVERA LIMÓN  
Octava Regidora

C. ALEJANDRO JESÚS GONZÁLEZ RICO  
Noveno Regidor

C. CÁSTULO GONZÁLEZ ACOSTA  
Décimo Regidor

  
C. ROSA YADIRA LARA BALDERAS  
Décimo Primer Regidora

C. EVARISTO CANTERO GUERRERO  
Décimo Segundo Regidor

C. JOSÉ GERARDO BETANCOURT GARCÍA  
Décimo Tercer Regidor

C. GERARDO HERRERA ORTÍZ  
Síndico Primero

C. HILDA CAROLINA GÓMEZ ALONSO  
Síndico Segundo

C. RAFAEL ARROYO SOLÍS  
Secretario del R. Ayuntamiento

C. RUBEN OMAR CANTU MENCHACA  
Secretario de Finanzas y Tesorero Municipal

Página 15/15, correspondiente a las firmas de los integrantes del R. Ayuntamiento de Juárez, Nuevo León, en la Sexagésima Cuarta Sesión (Solemne) del Ayuntamiento 2012-2015, celebrada el día 04 de Diciembre de 2014.